

# PlantaDoce.

Entorno

## La 'farma', al alza en el exterior: aumento del 6,4% de las ventas en el primer trimestre

El mercado farmacéutico español vendió productos al extranjero por valor de 2.752,2 millones de euros entre enero y marzo de 2019, según los últimos datos públicos del Ministerio de Economía y Competitividad.

PlantaDoce  
21 may 2019 - 13:15



La industria farmacéutica española aumenta su negocio exterior. Las exportaciones del sector en el primer trimestre del año aumentaron un 6,4% en comparación con el mismo periodo del año anterior. En estos tres primeros meses de 2019, las ventas internacionales ascendieron a 2.752,2 millones de euros.

---

# PlantaDoce.

---

**Las exportaciones de bienes y servicios en el conjunto de la economía española se mantuvieron estables en el primer trimestre**, hasta 71.013,4 millones de euros. Las importaciones en el conjunto de la economía española, sin embargo, aumentaron un 3,2%, hasta 80.477 millones, según datos publicados hoy por el Ministerio de Economía y Competitividad.

El sector sanitario, exactamente el de producción de medicamentos, representó entre enero y marzo de 2019 el 3,9% del total de las ventas españolas al extranjero. Dentro de la categoría en la que se engloba, productos químicos, se trata del segundo subsector en términos de aportación económica a las exportaciones del Estado.

**Las importaciones de medicamentos, por su parte, aumentaron un 5,6% entre enero y marzo de 2019** en comparación con el primer trimestre de 2018, hasta 3.520 millones de euros, y representaron el 4,4% del total de las compras españolas al exterior.

La industria española de la sanidad cerró el primer trimestre del ejercicio con un saldo exterior negativo. El déficit comercial en el caso de los fármacos fue de 768 millones de euros, según las estadísticas recogidas por Economía.